



U4

Hyo Jin

*Nouvelle écrite par Zoé Esnault.
Dessin réalisé par Etienne Daguer.
(mars 2017)*

3 novembre

UNE

Voilà des jours que je suis seule dans cet appartement. Je suis Jung Hyo Jin, mes parents sont décédés il y a plus d'une semaine du virus U4, virus qui a décimé 90 % de la population. La vie a changé maintenant. Les quartiers de Séoul sont gérés par des gangs de jeunes de mon âge. Yongsan le quartier où je vis, se trouve non loin du fleuve. Je vois des cadavres et même si je suis enfermée dans mon appartement, je peux sentir l'odeur de décomposition tellement ils sont nombreux. Les vivres commencent à manquer, et comme à mon habitude, j'ai encore du retard : les magasins ont dû être fouillés et dévalisés. Il faut que je parte d'ici avant de mourir, je ne sais pas où aller et quoi faire : je n'ai ni ami ni famille mais ce que je sais c'est que je vais me battre pour vivre et trouver un endroit dans ce monde où je pourrais rebâtir ma vie, et la changer. Ma vie d'avant n'était pas meilleure ; que mes parents soient présents ou décédés ne changent rien, ils ne faisaient pas attention à moi. Pour ce qui est de l'école, je ne suis pas différente des autres : je suis de taille moyenne, cheveux noirs, mi-longs, yeux noirs, musclée ; pour cause je pratique des arts martiaux.

Il faut peut-être que je sorte, mais avant je prends une lampe torche, le pistolet de mon père et le reste des munitions (je n'ai plus que 10 balles) de toute façon, j'ai une préférence pour les armes blanches, le reste des vivres.

J'enfile des vêtements souples, pour être à l'aise en toute circonstance, notamment lors des combats et à l'aide d'une ceinture je cale contre ma taille le sabre préféré de ma mère, cela fera toujours une arme de plus. J'ouvre la porte de mon appartement, même si j'y ai vécu 16 ans je ne ressens aucun remord à le quitter. Je sors de la cage d'escalier en courant. En ouvrant les portes qui me mène au monde extérieur, la puanteur me donne envie de vomir, le besoin de me vider l'esprit me prend. Je cours vers une destination inconnue. Au bout d'une bonne dizaine de minutes, l'odeur devient supportable. Il faut que je réfléchisse : en premier je dois trouver des vivres.

Je ne sais pas où je suis. Les quartiers ont tellement changé, je suis complètement perdue.

- Yeh toi là-bas ! Tu viens tout juste de sortir de ton trou à rat, allez ma jolie, viens avec moi, tu cherches de quoi manger et boire, je fais partie d'un gang qui gère Yongsan.

Bonne nouvelle je suis toujours dans mon quartier, mauvaise nouvelle il me drague et me propose de venir avec lui. Je veux garder ma liberté mais j'ai tellement faim... Je le suis mais je le tue s'il tente quoi que ce soit. Je m'approche de lui, ce type doit avoir un ou deux ans de plus que moi. Il fait deux fois ma taille mais pourquoi est-il à moitié couvert, il ne peut pas porter un t-shirt comme tout le monde. Mon Dieu, les abdos qu'il a ce type ! Il est

plus musclé que moi mais dans quel merdier je me suis fourrée ! Bravo mais alors bravo Hyo Jin, tu as trop de talent pour te foutre dans la merde, pense-je.

- Salut ouai..., je viens tout juste de sortir de chez moi, les vivres commençaient à manquer.

- OK tu m'as l'air d'être toute faible, allez suis moi. Je m'appelle Chul-Moon.

Je prends donc la décision de le suivre même si je ne le connais pas. Nous parcourons quelques rues, puis il soulève une plaque d'égout, il me dit de passer la première et de l'attendre une fois en bas. L'échelle est glissante et recouverte d'une substance gluante, l'envie de vomir me prend mais je prends sur moi. Une fois au dernier échelon, je pose doucement mon pied droit au sol, il est recouvert de la même substance gluante que les échelons de l'échelle. L'odeur nauséabonde des égouts de Séoul me dégoûte de plus en plus. Une main me touche l'épaule. Par réflexe, je passe cette main dans le dos de la personne et la plaque entre les omoplates, quand je me rends compte que ce n'est que Chul-Moon :

- Excuse-moi, les réflexes.

- Ce n'est rien.

Nous marchons un bon kilomètre pour déboucher, à vue d'œil sur une impasse. Mais lorsque Chul-Moon s'approche du mur, il soulève un drap, ce qui fait apparaître une porte métallique, il s'avance vers celle-ci et frappe fois d'un coup sec et de deux autres coups plus lents. La porte s'ouvre puis nous pénétrons dans une pièce éclairée. Des armes sont disposées dans toute la pièce. Deux personnes sont présentes : un grand

type plus tôt bien baraqué et un autre plus chétif mais paraissant plus malin que son acolyte. Le grand type prend la parole :

- Salut Chul, qu'est-ce que tu nous as ramené cette fois ?
- Une jeune fille qui trainait dans les rues, elle vient tout juste de sortir de son appartement et elle est morte de faim.
- Elle est plutôt mignonne. Salut ma jolie. Moi c'est Baek Dong Chul et la personne à côté, c'est mon frère Baek Dae-Ho. Je suis le chef de ce gang qui dirige ce quartier. Comme tu peux le voir, c'est nous qui contrôlons le marché des armes de Séoul. Je ne te poserai qu'une seule question : Veux-tu nous rejoindre ? Si tu dis, non c'est la mort. En attendant que tu te décides, nous allons t'enfermer et comme je suis gentil, je ne t'attache pas et ne te retire pas tes armes. Chul emmène la dans la salle !

C'est à ce moment-là que je me rends compte que Chul qui se trouvait devant moi a disparu. Je sens un coup sec dans la nuque puis c'est le trou noir.

4 novembre après midi

UNE

Lorsque je me réveille, je me trouve dans une pièce sombre et humide, je n'arrive pas à croire que je me suis fait avoir de cette manière. Réfléchis, ils sont plus nombreux et plus armés que toi et il est hors de question de me laisser mourir. Mais je ne suis pas seule !

- Il y a quelqu'un ?

J'entends quelqu'un me répondre avec une respiration sifflante.

- Oui en anglais. Encore heureux que je sois trilingue. J'avais dit à mes parents, que je souhaitais devenir une idole.

C'était complètement fou mais grâce à cela, j'ai appris trois langues.

- Tu vas bien ?

- Ça pourrait aller mieux.

- Comment tu t'appelles ?

- Kyle Nguyen et toi ?

- Jung Hyo Jin

- Comment ça se fait que tu sois ici ?

- Je cherchais un moyen pour rentrer chez moi depuis le décès de mes parents, il y a quelques jours.

L'épidémie est allée si vite que les avions et les bateaux n'entreprennent aucun voyage, alors j'ai erré dans les rues jusqu'à aujourd'hui, mais ils m'ont attrapé car j'étais sur le lieu d'un échange, cela va faire trois jours que je suis ici.

- D'où viens-tu ?

- Je suis australien. Ils t'ont proposé de les rejoindre ?

- Je vois. L'Australie est un beau pays et pour répondre à ta question, oui, si

je refuse je meurs et toi ?

- Le même marché, pour être franc je n'ai pas envie de les rejoindre, mais je n'ai pas non plus envie de mourir.

- Si on faisait un marché, on s'échappe ensemble dès que l'occasion se présente.

- Ok, et une fois que nous serons dehors, je te propose de trouver un moyen pour aller en Australie.

- Je n'ai rien à perdre, ça marche j'ai envie de refaire ma vie de toute façon.

- Pour se rendre en Australie, il faut y aller avec un bateau, c'est plus facile que par avion.

- Je pense que leur gang a développé un réseau de commerce d'armes important. Nous devons les rejoindre et peut être, nous serons placés sur une ville portuaire et dès qu'un bateau se présentera, on filera

- Ce n'est pas une mauvaise idée.

D'après les quelques jours que j'ai passé, j'ai cru comprendre qu'il avait besoin de personnes pour des missions.

- Des missions, quel genre de missions ? Après tout, peu importe. Ce qu'il faut, c'est que l'on parte au plus vite.

- On est d'accord, on accepte la demande, on se fait passer pour des personnes de confiance et l'on obtient une mission sur le bord de mer puis on se casse.

-Ok.

La conversation prend fin car la porte de notre soi-disante cellule s'ouvre sur Dong Chul :

- Sortez !

Nous quittons cette pièce et longeons un long couloir pour déboucher sur le même endroit que la première fois. Dong Chul s'assoit. En regardant en détail ce lieu, une pièce carrée, je

m'aperçois qu'il n'y a que deux entrées. Le long des quatre murs, des cartons d'armes, au centre de la pièce une table qui peut accueillir six personnes Chul- Moon, Dae-Ho et Dong Chul sont assis, nous les rejoignons. Dong Chul prend la parole :

- Bien, je suppose que vous avez fait connaissance, avez-vous pris votre décision.

A ce moment-là, Dae-Ho sort son pistolet. Kyle répond aussitôt et je le suis :

- J'accepte !

-moi aussi, j'accepte !

-Alors, vous allez passer un test pour voir à quel poste, on peut vous mettre. En ce moment, il nous faut des personnes capables de tuer donc vous allez procéder à une mission d'élimination. Je vous accompagne. Nous sommes le 4 novembre et il est 15h30, la mission aura lieu à 22h00. En attendant, Chul-Moon vous fera visiter le QG et vous présentera aux autres.

Après ce discours de notre très cher chef, nous nous levons tous. Dong Chul et Dae-ho quittent la pièce, Chul-Moon s'approche de nous. Je remarque qu'il ne me regarde plus dans les yeux.

- Pourquoi tu ne me regardes plus dans les yeux ?

-Désolé pour hier, mais il nous faut du monde alors quand j'ai vu que tu étais perdue mais armée, je me suis dit que tu pouvais faire partie du gang.

-Je vois, je te pardonne.

Après que j'ai dit cela, il se met à sourire et nous demande de le suivre. On reprend le couloir par lequel nous étions arrivés. Alors que nous venons de dépasser la pièce où nous étions enfermés, Chul-Moon s'approche de moi

et commence à glisser sa main dans le creux de mes hanches. J'allais le repousser, Kyle me prend précipitamment par le hanche et me colle contre son torse. Je ne m'étais pas rendue compte mais il me dépasse d'une tête, il a le teint mât, son visage est fin, il a des cheveux courts, brun, quelques mèches tombent sur son visage cachant presque ses magnifiques yeux bleus. Qu'est-ce qui m'arrive ? je ne peux pas tombée amoureuse aussi rapidement, on ne se connaît même pas mais je dois dire qu'il m'attire.

Kyle fusille Chul-Moon du regard après cet incident, on jusqu'à arrive au bout du couloir. Chul nous explique que les trois portes que l'on venait de dépasser, étaient des chambres : la première, celle du chef et de son frère, puis celle de Chul et d'un certain Chin-Haw et la dernière chambre était la nôtre. Faute de place, je devrais dormir avec Kyle, cela ne me dérange pas tant que ça. Par la suite, Chul-Moon ouvre une nouvelle porte qui donne sur un salon très simple : deux canapés défoncés, l'un en face de l'autre, au centre une table basse. A droite de la pièce, une porte : Chul-Moon m'indique que celle-ci donne sur la salle d'eau et me dit de ne pas trop consommer d'eau car la citerne qui l'approvisionne n'est pas très grande et que l'eau commence à manquer. A gauche, une autre porte qui mène à la cuisine, mais les vivres sont à consommer avec modération. Alors que l'on avance vers cette pièce, un gars débouche de la cuisine, il nous regarde surpris et demande en s'adressant à Chul-Moon :

- Qui sont-ils ?

-Des nouveaux, soit sympa avec eux,

d'accord !

-Ok.

Après cela, il va s'asseoir sur l'un des canapés. Avec Kyle, nous décidons d'aller dans notre chambre. Kyle ouvre la porte, il reste interdit, alors je m'avance pour voir pourquoi il est dans cet état. Je remarque qu'au centre de la pièce, se trouve un lit double et contre le mur du fond une armoire. Je me retourne vers lui et lui demande :

- Pourquoi restes-tu planté dans l'entrée ?
- Un lit double ?
- Et alors ? C'est cela qui te dérange ?
- Je ne vais pas dormir avec toi, alors que l'on ne se connaît même pas !
- Tu sais, on n'a pas trop le choix et puis avec ce qui se passe, c'est peut-être ta chance de dormir avec une fille dis-je sur le ton de la plaisanterie et il réplique lui aussi sur le ton de la plaisanterie :
- Qui te dit que c'est la première fois que je dors avec une fille !
- Le fait que tu sois resté planter comme un piquet à l'entrée.

Il sourit et s'avance dans la pièce et se dirige vers l'armoire pour vider son sac. Quant à moi, je retire mes armes et mon sac, je les pose au pied du lit et je m'allonge en étoile. Je commence à m'endormir et j'entends quelqu'un me murmurer à l'oreille ces quelques mots :

- Repose -toi Hyo Jin, je veille sur toi ma princesse.

Je crois reconnaître la voix de Kyle.

Quand Kyle me réveille, il est 21h00. Il est douché et changé, ces beaux yeux me fixent, il me sourit et me dit :

- Bien dormi, princesse ?

- Oui, très bien.
- Il te reste 30 minutes avant que l'on mange, alors dépêche-toi de prendre ta douche, princesse.
- Bien sûr mon prince mais tu surveilles mes armes.
- Ok, tu as l'air de tenir à ces armes.
- Oui, j'y tiens. Il faut bien se faire confiance, je te rappelle que tu dois m'emmener en Australie
- Je sais, allez, file.

Je prends des vêtements propres dans mon sac et file à la douche. L'eau froide coule sur ma peau et je songe au rapprochement qu'il y a entre Kyle et moi. Je n'ai jamais été aussi proche d'un gars ou d'une personne en général mais avec lui je suis tellement bien. Ha !! Jin arrête de penser à ça. Je ne suis pas restée longtemps sous l'eau, trois minutes grand maximum, d'une part parce que l'eau est froide et d'autre part, je me ferai tuer si je vidais la citerne. J'enfile mes vêtements rapidement, en sortant de la salle d'eau, je croise Dong Chul qui me précise que l'on mange dans la pièce principale. Une fois dans la chambre, je remarque que Kyle est en train de détailler mon katana. Quand il me remarque enfin, il me dit :
C'est une très belle arme que tu as.

- Je sais, je la tiens de ma mère.

En disant cela, je le rejoins sur le lit.

-En fait, tu as dit que tu étais

australien. Crois-tu que l'Australie a été touchée par le virus ?

- Malheureusement, c'est fort possible. Si nous voulons refaire notre vie, il nous faut un joli lieu, je pense à une oasis où

tout le monde vivrait en paix, les enfants iraient à l'école, on vivrait grâce à l'agriculture ...

- Tu as l'intention d'avoir des enfants ?!

Alors que Kyle était toujours dans son explication, des grands coups sont donnés contre la porte puis la voix de Chin-Haw :

- Les nouveaux, vous venez bouffez !
- On arrive !

Kyle me donne mon katana puis on se dirige vers la pièce principale. Je remarque que seulement, quatre personnes sont à table. Je pose mon regard sur le chef et lui demande :

- Il n'y a personne d'autre ?
- Non, comme je vous l'ai déjà dit, il nous manque du monde mais à six, on sera mieux. Il ne faut pas être plus sinon les chances d'être trahies augmentent. Venez manger, après nous partirons pour la mission. »

Nous nous installons. Le peu de nourriture qu'il y a dans mon assiette me donne envie de vomir mais je ne vais pas faire la difficile. Nous nous informons sur la mission.

- Où se déroule la mission ?

Dong Chul me regarde puis me répond :

- A Incheon.
- A Incheon ! Je veux bien croire qu'à voiture ce n'est pas loin mais à pied ...
- Nous irons avec une camionnette.
- Nous avons des véhicules ?
- Tu as fini avec tes questions, tu ne fais pas partie officiellement du gang je ne peux rien te dire.

Je me lève d'un coup et lui crie :

- Mais si tu veux que l'on vous fasse confiance, il faudrait peut-être nous répondre pour que l'on comprenne !
Comment vous pouvez faire rouler un

camion sans essence ? »

C'est Dae ho qui me répond :

- C'est simple nos parents tenaient une station-service, lors de leurs morts et des habitants de notre quartier, mon frère a compris que nous serions livrés à nous même, du coup il a caché l'essence et la camionnette de notre père. Nous n'en n'avons plus beaucoup alors il faut l'économiser mais puisque vous devez être revenus dans deux jours ...

- Merci. »

Je regarde Don Chul, puis je lui demande :

- Pourquoi dans deux jours ? »

Il souffle.

- tu es chiante avec tes questions.

Mais il me répond qu'il y a une livraison dans les quartiers nord de Séoul et qu'il se doit d'être présent.

Le repas se termine, nous nous préparons. Dong Chul nous attend.

- Nous allons sortir grâce à cette plaque d'égout juste au-dessus, une fois dehors on sera en face du magasin de mes parents, le camion est situé dans la cour à l'arrière du bâtiment.

La porte se ferme nous laissant dans le noir complet j'entends un bruit métallique comme ci quelle qu'un montait sur des barreaux en fer puis une faible lueur apparaît au plafond. Dong-Chul est là-haut et nous fit signe de monter. Je passe la première et Kyle me suit de près. Une fois à l'air libre, je prends une bouffer d'air, cela ne fait qu'un jour environ que je ne suis pas sorte mais j'ai l'impression que cela fait une éternité. On traverse la rue, Dong sort un trousseau de clefs et ouvre la porte et la referme aussitôt. Il nous fait signe de le suivre encore une fois, tout cela se fait en silence. Dans la cour, Dong Chul s'installe côté conducteur, il

reste trois places à l'avant je me mets au milieu et Kyle se met à ma droite. Dong Chul démarre.

5 novembre

UNE

Il est 6h00 du matin, nous sommes arrivés à minuit, il fait encore nuit alors notre très cher chef est allé chercher un abri. Kyle est resté avec moi dans le camion. Pendant le trajet, le chef nous a expliqué que nous allions devoir éliminer un gang composé d'environ une vingtaine de personnes. Il faut que l'on mette le feu au bâtiment puis que l'on capture vivant leur chef et son bras droit. Pour cela, il nous a donné une description

- Jin, ne te prends pas la tête avec cette mission.
- Je sais, mais il a dit que c'était une mission d'élimination. Cela me paraît louche et de surcroît compliqué de capturer ces deux personnes et je n'ai pas envie que tu meures.
- Je ne mourrais pas.

Des larmes commencent à inonder mon visage, moi qui ne pleure jamais et ne m'attache jamais à personne, cet homme me rend folle, je me souviens quand ma mère m'a dit que l'amour viendrait comme ça, soit une personne que tu connais de longue date, soit quelqu'un que tu croises, dire que c'est Kyle. C'est à ce moment-là que je sens une paire de lèvres se poser sur les miennes. J'ouvre mes yeux, mais en voyant les paupières fermées de Kyle, je fais aussitôt de même, je ne sais pas combien temps nous restons à nous embrasser mais c'est Dong Chul qui nous sépare.

- Bon les amoureux, vous avez fini, il y a

la mission, de plus j'ai repéré un garage à deux rues du bâtiment que vous devez incendier. »

On se sépare mais Kyle me souffle ces quelques mots qui me font rougir.

- Je t'aime ma princesse, depuis que j'ai posé mon regard sur toi.

Je réponds aussitôt et lui souffle un «je t'aime mon prince ». Je me retourne vers notre chef en lui demandant d'un ton sec :

- Pourquoi, il t'a fallu 6 heures pour trouver une planque ?

-J'ai dû me cacher car il y avait des ennemis.

-Mais quand même !

Il se met à rougir et Kyle dit avec une voix ironique :

- Est-ce que notre chef aurait une petite amie ?

Il rougit encore plus. Kyle et moi, nous nous regardons d'un air étonné. Dong Chul s'installe et se dirige vers ce fameux garage, tout feu éteint. Une fois dans le garage, Kyle et moi, nous cachons nos armes. Le chef nous donne quelques indications et nous demande de revenir avec le prisonnier.

Il est 7h00, nous sommes postés devant l'entrée quand un gars assez costaud nous remarque.

- Que faites-vous ici ?

-Ma petite amie et moi, nous cherchons un abri. Notre ferme a été incendiée, nous venons d'arriver, nous avons aperçu des personnes rentrer dans ce bâtiment.

-Attendez.

Le gars part, Kyle se retourne vers moi.

- Depuis quand tu sais mentir aussi bien dis-je avec un sourire. »

Le gars revient et nous fit signe de le

suivre.

- Notre chef veut vous voir et après il décidera de ce que l'on fait de vous.

On arrive devant une porte au deuxième étage. Le gars nous fait entrer.

- Bien ici, c'est moi le chef, donc vous m'appellerez, chef. Je vois que vous êtes perdus et sans défense. Je vais vous conduire à une chambre.

Nous montons au troisième et dernier étage quand un autre gars apparaît, le chef nous le présente comme son bras droit.

-Il est 7h30, vous pouvez vous reposer. Allez-vous promener en ville car les dangers sont minimes mais ne sortez pas sans prévenir et prenez des armes. On se rassemble à 12h00 dans le hall du bâtiment ou l'on vous donnera votre rôle dans notre communauté. Si vous avez un problème mon bras droit et moi on sera dans le bureau à l'étage inférieur, sur ce je vous laisse.

Il part nous laissant tous les deux. Une fois rentrée dans la chambre je m'effondre sur le lit Kyle se mit à rire.

- Pourquoi tu rigoles ?

-Tu es trop mignonne, quand tu fais cette tête-là.

- Je suis fatiguée je vais dormir une petite heure.

-Dites, mademoiselle se fatigue vite on dirait ! Pendant que tu te reposes, je vais visiter ce bâtiment et après il faudra que l'on réfléchisse à un plan.

-Ok dis-je en baillant sur ce je m'endors.

Kyle me réveille. Il est 8h30.

- Princesse, il faut te lever.

Une fois réveillé, on se met à discuter du plan pendant une bonne partie de la matinée.

Kyle avait appris plusieurs trucs sur le gang, comme sur le fait de se rassembler à midi : le chef et son bras droit apparaît quelques instants et va dans le bureau par la suite. C'est à ce moment-là, qu'il faut que nous agissions, le rassemblement dure environ une bonne demi-heure.

- Je m'occupe de capturer les deux, toi tu placeras la bombe incendiaire.

- Où vais-je la placer, le hall est presque vide ?

- J'ai vu une poubelle à l'entrée, tu peux la mettre dedans.

- Bien faisons comme cela ; Je l'embrasse chastement.

Kyle s'allonge à son tour sur le lit et s'endort rapidement, cela ne m'étonne pas, il doit être extenué. Il nous reste environ 3 h00 avant le rassemblement, je prends donc le livre que j'avais emmené et je vais m'asseoir sur le bord de la fenêtre. Je regarde la vue qui s'offre à moi, la rue qui longe l'immeuble est déserte, parfois on apercevait quelques rats et corbeaux. En levant les yeux, je vois une ville grise et morte, les immeubles s'effritent, les vitres sont explosées, les toits de quelques maisons effondrées, cela donne l'impression que le virus est présent depuis des années alors que cela fait que quelques semaines. Après ce constat, je me mets à pleurer même si je n'aimais pas mes parents, il me manque. Je me reprends et commence ma lecture.

C'est l'alarme de la montre de Kyle qui me sort de ma torpeur, ce livre est vraiment passionnant. Je me lève, m'approche de Kyle et le réveille. Il est

11h45, il coupe sa montre, on se prépare dans le plus grand silence.

On est devant la porte, Kyle m'embrasse et me dit :

- Si on est découvert, fais sauter la bombe et enfuis toi.

Je suis surprise mais je lui réponds aussitôt :

- Et toi, je ne veux pas t'abandonner !

-Fais-moi confiance.

Sur ces mots, il m'embrasse à nouveau et se dirige vers le bureau, mais il se retourne une dernière fois et me dit : S'ils ne disent rien, attends trois minutes avant d'enclencher la bombe et pars discrètement.

Sur ces mots, je me rends dans le hall.

Il y a beaucoup de monde ; je suis surprise, le chef et son bras droit disent bonjour à tout le monde puis partent. Je me mets près de la poubelle, une grande fille mince avec de longs cheveux noirs s'avance et attribue les tâches du jour, une bonne dizaine de personnes sont prises pour des tâches banales de ménage ou de cuisine... mais un gars se voit attribuer une mission : Elimination d'un certain Dong-Chul, il serait le chef d'un gang à Séoul. Je comprends tout de suite le sens de la mission. Alors qu'elle continue à attribuer des missions en tout genre, je réussis à placer la bombe incendiaire dans la poubelle mais je n'arrive pas à me résoudre à l'enclencher. Tout d'un coup, un gars arrive en courant et s'approche de la fille. Alors qu'elle allait le sermonner pour son retard, il lui dit quelque chose je la vois pâlir, c'est à ce moment-là que je pars en courant vers la sortie en appuyant sur le détonateur.

Il savait que le chef et son bras droit avaient été capturés. J'arrive au

bout de la rue, une explosion retentit puis des flammes apparaissent dans le ciel. Le bâtiment a pris feu, personne ne peut sortir car avec Kyle nous avons bouclé toutes les issues. Des larmes coulent le long de mes joues. Combien de personnes vont mourir ou sont mortes ?

J'aperçois trois ombres, je reconnais Kyle et les deux gars qui étaient inconscients. Je reprends la route, Kyle marche à côté de moi et me demande :

- Pourquoi as-tu mis autant de temps à faire sauter la bombe ? J'ai cru qu'il t'avait eu.

- J'avais peur que tu sois encore dans le bâtiment, mais il m'avait repéré, alors je l'ai fait sauter. Tu ne peux pas savoir comme j'ai eu peur de t'avoir tué.

- Je t'aime maintenant il n'y a plus de danger tu n'as plus à t'inquiéter

- Je t'aime.

Nous étions arrivées devant le garage où nous attendait Dong Chul :

- Je vois que vous avez réussi mais la mission n'est pas terminée, vous allez les tuer.

- Quoi ?

- Vous avez bien entendu.

On entre dans le garage.

- Attachez les bien et mettez les contre le mur au fond.

On contourne la camionnette que se trouve au centre et on dépose nos prisonniers. Une fois cela fait, nous repartons voir le chef.

- Vous avez le choix entre une mort par arme à feu ou arme blanche.

Je sers mon katana contre ma hanche, je l'avais repris une fois rentrée dans le garage.

- Vous avez choisi ?

- Arme blanche

- Arme à feu

Kyle se retourne vers moi étonné, je lui réponds d'un sourire et lui dit :

-Si je dois tuer quelqu'un, je veux utiliser une arme que je manie bien.

Je me dirige vers le chef ennemi et me retourne vers notre chef :

- C'est lui que je vais tuer.

-Bien.

Il le prend par le cou et le tire vers l'entrée, entre temps le deuxième gars s'est réveillé et hurle. Kyle le fait taire en lui donnant un bon crochet et lui dit d'attendre son tour en silence, je ne l'ai jamais vu avec un regard aussi noir.

Devant le garage, notre ennemi se tient devant moi à genoux sur le sol, des larmes coulent sur son visage et la peur se lit dans ses yeux. Je dégaine mon katana et m'approche de lui lentement, mes mains se mettent à trembler et l'envie de vomir me vient, mais je reste concentrée, je lève mon katana en l'air et l'abas brusquement le son sur notre ennemi. Aussitôt, je m'éloigne en tremblant, mon katana et mes mains ainsi que mon visage sont recouverts de sang, je m'effondre, Dong Chul ramasse la tête du cadavre et l'enlève de mon champ de vision. Il revient vers moi une fois cette sale besogne faite.

- Tu as choisi à mon avis la plus difficile des manières pour tuer mais je vois que l'on peut te faire confiance. Tu dois te sentir mal et je comprends après tout, c'est la première fois que tu tues quelqu'un. Rentre, nettoie ton katana et repose-toi dans la camionnette. Il me relève et me guide vers une bassine d'eau. La fatigue me gagne. Lorsque je

me réveille, nous sommes dans la cour du magasin, Kyle est endormi. Le chef est sorti.

6 novembre

UNE

Aujourd'hui une journée repos, mais le chef est tendu. Chin-Haw est parti en mission pendant notre absence mais il devrait être déjà là. Le chef a peur qu'il lui soit arrivé quelque chose, sa mission est assez éloignée de Séoul, elle se déroulait dans une ville portuaire. Il devait exécuter Incheon, un membre d'un gang ennemi car il gênait notre trafic. De plus j'ai cru comprendre qu'il ne pouvait pas aller vérifier lui-même car un échange allait avoir lieu et il avait besoin de son frère et de Chul-Moon. J'entre dans la chambre, Kyle est avachi sur le lit, il est magnifique quand il dort. J'ai vraiment envie d'être en Australie, au milieu du désert près d'une oasis, je lui caresse doucement ses cheveux il ouvre les yeux et me sourit. Il s'assoit et m'embrasse.

- Tu sais que tu es magnifique
- Merci. Toi également.
- Pourquoi sembles-tu heureuse ?
- Je pense que l'on va pouvoir partir.
- Comment ça ?
- Et bien, pourquoi ne pas aller voir Chin-Haw et s'il est en vie, on le tue puis on prend la mer.
- Pourquoi pas après tout.

Je l'embrasse une dernière fois puis je sors de la pièce pour aller voir le chef. Je le trouve dans la salle principale, je me mets devant lui.

- Chef j'ai cru comprendre que vous étiez embêté ?
- C'est exact, pourquoi ?
- Et bien pourquoi on ne partirait pas

Kyle et moi à la rencontre Chin-Haw ?

- Il est vrai que vous avez très bien réussi votre mission d'intégration, c'est ok vous partez demain, mais si vous n'êtes pas rentrés le lendemain, vous serez considérés comme des traites et on vous cherchera dans tout le pays.

- Très bien, mais comment on va y aller ?

- Nous avons une moto, je ferais le plein, vous en aurez assez pour l'aller et le retour.

Avec Kyle, notre plan se dessine : une fois à Incheon, on agit vite, il faut que l'on tue Chin-Haw et que l'on trouve un bateau et des vivres. Le soir, alors que je me couche, je réfléchis à la journée de demain, je suis heureuse car je sens la chaleur de Kyle qui me rassure et je m'endors dans ses bras.

7 novembre

DEUX

Nous sommes partis tôt le matin. La moto était garée quelques rues plus loin, dans un garage abandonné, cachée sous un drap. Nous avons repéré très vite la maison où devait se trouver le gêneur et Chin-Haw. Je suis dans l'allée juste en face de la porte à découvert. Je m'élançe et défonçe la porte d'un grand coup de pied. Personne ! quand soudain, j'entends le bruit d'un corps qui s'effondre. Je décide de m'avancer vers la porte du fond. Je m'approche, j'ouvre la porte brusquement, cela assomme un gars au passage. Je pointe mon katana sur le mec à terre. Mais qui sont-ils ? Je les regarde attentivement, le gars à côté est grand et un peu musclé, il se remet de son coup de porte, le second est allongé, sa tête repose sur les genoux d'une fille, elle a les cheveux longs noir et elle est plus petite que moi. Je leur demande sèchement :

-Qui êtes-vous ?

La fille me répondit en panique :

-Pitié ne nous faites pas de mal.

A ce moment-là, elle secoue le garçon se trouvant sur ses genoux et elle lui parle en mandarin, MANDARIN ! Je lui demande :

- D'où vient-tu ?

- de Yantai

- Comment êtes-vous venus ? » demandai-je étonnée.

Elle me raconte son périple :

Nous avons fui Yantai en prenant la mer sur un bateau de pêche, car les gens devenaient cannibales. Arrivés à

Incheon, nous avons cherché une maison. Dans cette dernière, nous avons assisté à une scène violente : Chin-Haw et un autre gars s'entretuaient. Par la suite, nous avons enterré les corps dans le jardin.

Au fil de son histoire, je range mon katana et m'assois sur le sol. Une fois son histoire terminée, le mec que j'avais menacé avec mon katana se relève et pointe son couteau sur moi. Au moment où je lui demande de ranger son couteau, Kyle rentre d'un coup dans la pièce :

- Qu'est que tu fais, bébé finis le travail, il faut que l'on se casse avant que le gang ne rapplique !

En me voyant assise avec un couteau pointé sur moi, il menace le mec de son arme et dit d'une voix froide :

- Range ton couteau mec ou je te tue.

- Chéri, ne t'inquiète pas ce n'est rien.

Nos cibles ne sont pas ici, de plus je pense qu'ils peuvent nous aider.

- Comment ? Il faut que l'on se tire pour prendre la mer avant que le gang ne rapplique.

- Ils ont un bateau.

Kyle se calme et le mec range son couteau. Il va s'asseoir près de la fille. Kyle, lui s'installe à côté de moi. Le mec demande :

- Vous avez besoin de nous ?

Au même instant, le mec qui semblait malade se réveille et la fille lui demande d'économiser ses forces. Je me lance :

- Avant tout chose, autant se présenter non ?

La fille répondit en première :

- Eu...oui, moi c'est Mina et le gars à côté de moi c'est mon frère Kino et l'autre c'est Yuki.

-Moi c'est Hyo Jin, je viens de Séoul et le gars à côté de moi, c'est mon homme Kyle.

Yuki demande :

- Pourquoi êtes-vous là ?

-Ça ne vous regarde pas ! lui répond froidement Kyle ce qui me surprend. Je lui dis :

- Kyle, si l'on doit s'allier, il faut qu'ils sachent.

Il me regarde puis se résigne. Alors je raconte tout ce qui s'est passé depuis mon entrée dans le gang. On discute tout la soirée d'un plan pour fuir le gang et aller au port. On décide de partir tôt le matin pour rejoindre le port et prendre la mer en direction de l'Australie. Le soir venu, nous nous couchons. Kyle me semble être inquiet.

- Qu'est-ce qui ne va pas ?

- Je ne peux rien te cacher.

-Exact, allez, dis-le-moi, maintenant.

- Dong-Chul nous a menti, il ne nous a jamais fait confiance. La mission d'élimination devait être une mission suicide, nous aurions dû mourir dans l'incendie, je l'ai entendu parler de cela avec son frère. Pour ne pas réveiller nos soupçons, il nous a demandé de ramener le chef et son bras droit mais il n'a pas confiance en nous. Le gang n'est pas composé que de six membres comme tu peux le penser mais d'une dizaine. Dès demain, ils seront à notre recherche, pour lui ce n'est qu'un jeu de chat et de souris.

Les mots me manquent, je me doutais bien que c'était trop facile d'entrer dans ce gang de cette manière et le fait qu'il nous laisse faire une mission seule si tôt m'avait surprise. Je me cale encore plus contre lui et l'embrasse.

- On va quitter ce pays au plus vite, d'accord.

Il me répond en grognant.

8 novembre

DEUX

Nous sommes réveillés par des grands coups donnés contre la porte. Kyle s'habille en vitesse et se précipite dans le salon et pointe son arme sur la porte. Je m'habille et prends mes armes et nos deux sacs et rejoint Kyle qui est avec Yuki qui me dit :

- Mina et Kino sont dans la chambre.
- Vous vous êtes déjà battu ?
- Non, pas tellement.
- Reste avec Kyle, je vais chercher Mina et Kino. »

Quand j'entre dans la chambre Mina et Kino sont sur leurs lits respectifs, je leur dis :

- Bougez-vous et restez prêt de moi. »
Mina et Kino se lève et prennent leur sac. On rejoint Kyle et Yuki dans le salon. Quand la porte tombe, Kyle se fait attaqué par Dong-Chul, mais il lui colle une balle dans le pied. Pendant ce moment, Yuki attaque Dae-ho en lui plantant son couteau dans la gorge. Son corps s'effondre au sol, je viens en aide à Kyle et assomme d'un coup sec Dong-Chul puis je continue de me battre. Je vois Yuki immobile et je fais signe à Kyle qu'il faut fuir. Il file dehors avec Kino et Mina, quant à moi je secoue Yuki qui ne me répond pas et l'entraîne dehors. Nous courons vers le port. Yuki est toujours traumatisé de son acte et Kino semble faible car Mina le supporte. Nous arrivons au port, je demandai à Mina où se trouve leur bateau. Elle m'indique :

- deux quais plus loin.

Arrivés, c'est le drame. Le bateau est retourné, seule la coque est visible.

Kino tombe d'un coup, Mina le retient comme elle peut. Kyle prend Kino sur son dos et dit :

- Il faut trouver un abri au plus vite. Yuki est toujours en transe, ne réagit pas, alors je lui mets une baffe et lui dit :

- Tu en verras d'autres, vu le monde d'aujourd'hui. Va aider Mina.

On cherche un abri et on tombe sur une pharmacie vide. On entre et on s'installe derrière le comptoir. Nous allongeons nos duvets. Je fouille la pharmacie et trouve quelques médicaments. Kyle pendant ce temps-là est parti dormir, épuisé de sa course. Mina et moi, commençons à barricader les lieux puis elle va se coucher. Je n'ai pas envie de dormir, je fais des allers-retours dans les rayons et tombe sur Yuki en pleurs, accroupie par terre.

- C'est la première fois que tu tuais quelqu'un ?

Il acquiesce d'un mouvement de tête.

- Tu sais, tu n'as fait que de défendre. Tes amis, dis-toi que tu les as protégés. Il se lève et me dit avec un grand sourire

- Merci !

Nous partons nous coucher

A 20h, je suis réveillée par de la musique et des rires. Je me lève et je regarder par la fenêtre. Je vois des jeunes faire la fête sur un bateau. Ce dernier pourrait nous emmener en Australie. Je réveille Mina et lui montre ce spectacle. Mina part réveiller les garçons, pendant ce temps je vois les jeunes descendre du bateau. Kyle m'enlace par derrière et me fait un bisou dans le coup en regardant le bateau, je lui murmure :

- C'est notre ticket, vers une nouvelle

vie.

Nous courons vers le bateau en riant. Yuki vérifie le niveau d'essence et nous dit qu'il y en a assez pour aller jusqu'au Philippines. Il démarre le bateau. Je rejoins Kyle qui se trouve sur le pont et je l'embrasse en lui disant :

- Je t'aime, faisons notre nouvelle vie ensemble.